
 
 Ltd.KMD Klemme berichtete, dass man mit der Stadt Bonn Kontakt aufgenommen habe. 

Letzte Woche sei ein Antwortschreiben der Oberbürgermeisterin eingegangen, das einen 
Gesprächspartner nenne. Es dränge sich aber der Eindruck auf, dass die Stadt Bonn nur 
äußerst sehr zurückhaltend auf das Angebot der Verwaltung reagiere. 
 
Der Ausschuss nahm die Ausführungen der Verwaltung zur Kenntnis. 

 
 


